
Verbale del 15 aprile (Plastic Free) 

 

 

In data odierna si è tenuta l’assemblea del Comitato Genitori, presso la Scuola Elementare “E. de 
Amicis” nel plesso di via Rivone a San Martino in Rio, per la presentazione di alcune idee da 
sviluppare in materia di riduzione della plastica negli ambienti scolastici e presa di coscienza del 
danno ambientale. 

L’invito è stato esteso a tutti i genitori ed insegnanti interessati all’argomento. 

Hanno presentato l’ipotesi di progetto il gruppo di mamme da cui è partita l’iniziativa. 

La serata ha raccolto interessi favorevoli e nuove proposte, nonché nuovi genitori che ne vogliono 
far parte, visto che il tema di inquinamento ambientale è di forte impatto e tristemente noto; anche 
le maestre presenti hanno espresso interesse favorevole. 

Si è deciso di presentare ufficialmente nella prossima riunione Comitato genitori un progetto per 
valutarne l’approvazione. 

La nostra coordinatrice Alessandra Beltrami e le referenti di plesso Carmela Petillo per via 
Manicardi e Simona Franceschi per via Rivone resteranno a disposizione per informazioni varie. 

Si ringraziano tutte le persone intervenute alla serata e ci auguriamo che la partecipazione al 
Comitato genitori possa essere sempre più numerosa per una maggiore collaborazione con la 
nostra scuola. 

 


